

# Reunión del Partido Socialista por la Igualdad sobre las elecciones en California!

John Christopher Burton candidato socialista, se dirigirá al público en Los Ángeles

13 September 2003

**Utilice esta versión para imprimir** | Envíe esta conexión por el email | Email el autor

El Partido Socialista por la Igualdad (Socialist Equality Party—SEP) llevará a cabo un reunión pública el 5 de octubre con dos objetivos: presentar su análisis de las repercusiones políticas de la elecciones para la destitución del gobernador del estado; y fomentar el debate acerca esta cuestión.

La reunión será la culminación de la campaña de John Christopher Burton, quien se ha postulado para reemplazar al gobernador Davis a la vez que rotundamente se opone a la destitución del mismo.

Burton, abogado partidario de los derechos civiles en Los Ángeles, se adhiere a la política del Partido Socialista por la Igualdad (PSI), que respalda su candidatura. El candidato aparecerá en la lista de postulados como "independiente" debido a que las leyes electorales de California son muy estrictas, y al PSI, según las elecciones, todavía no se le ha reconocido oficialmente.

La reunión se celebrará bajo la consigna, "La crisis en California: política socialista para el pueblo trabajador". Además de Burton, Barry Grey, miembro dirigente del PSI y del Comité de Redacción de la *World Socialist Web Site* [Sitio de la Malla Mundial Socialista], también se dirigirá al público presente.

La reunión tendrá lugar a la 1:00 p.m., en el salón "Concourse" del Hotel Marriott, calle South Figueroa, # 333, en el mismo centro comercial de Los Ángeles.

Burton y el Partido Socialista por la Igualdad se oponen a la destitución del gobernador Demócrata Davis y abogan por un voto negativo (NO!) debido a que dicha campaña ha sido organizada y financiada por

elementos de la extrema derecha del Partido Republicano y sus partidarios empresariales y, representa un esfuerzo por ignorar los procesos democráticos y anular los resultados de las elecciones que tomaron lugar el noviembre pasado.

Pero en ningún momento apoya Burton a la política de Davis o de ningún otro candidato del Partido Demócrata que se haya postulado para estas elecciones.

El candidato de PSI se ha postulado para ofrecer una alternativa socialista—en caso que la destitución triunfe—a los partidos y candidatos de los Grandes Negocios y a otros candidatos, así como también a otros candidatos liberales y críticos independientes que representan los mismos intereses, tales como Peter Camejo, del Partido Verde, y la periodista Arianna Huffington.

La política de Burton es única en estas elecciones y difiere radicalmente de los "candidatos principales". Su oposición a la invasión y ocupación de Irak es fundamental a su campaña. Se opone a todo financiamiento de la ocupación de ese país y aboga por el retiro inmediato e incondicional de todas las tropas estadounidenses de Afganistán, Irak y el Oriente Medio.

El Partido Socialista por la Igualdad ha publicado una extensa y detallada declaración sobre las elecciones bajo el título de "Votar no contra las elecciones para la destitución en California! ¡Para una solución socialista a la crisis, ¡votar por John Christopher Burton para gobernador!"

Esta declaración ofrece un análisis del significado político de la campaña para la destitución y de la crisis en California, y examina las raíces históricas desde el

punto de vista nacional a internacional. También detalla un programa socialista para resolver la crisis a favor de los intereses de la clase trabajadora.

Se le ruega toda persona que desea asistir a la reunión del 5 de octubre que se registre de antemano por medio del internet, llenando el Formulario de Registro del PSI



To contact the WSWs and the  
Socialist Equality Party visit:

**[wsws.org/contact](http://wsws.org/contact)**